

ASSOCIATION DES ANCIENS MAIRES du TERRITOIRE DE BELFORT (AAMTB)

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE 15 décembre 2016

L'Assemblée générale de l'Association des Anciens Maires du Territoire de Belfort s'est déroulée le 15 décembre 2016 à 17h30 à la Maison des Communes, 29 boulevard Anatole France à Belfort sous la présidence de Monsieur Michel BERNE, Président de l'Association des anciens Maires du Territoire de Belfort. Vingt-et-un élus et anciens élus étaient présents.

A la tribune :

M. Michel BERNE, Président de l'Association des anciens Maires du Territoire de Belfort

M. Pierre REY, Président de l'Association des Maires du Territoire de Belfort

M. Dimitri RHODES, Directeur de l'Association des Maires du Territoire de Belfort



Après les remerciements d'usage, le président ouvre la séance en présentant les différents points qui seront abordés lors de cette assemblée.

1. Présentation des comptes de l'association

M. Berné appelle M. Robert Bolle-Reddat, Trésorier, pour la présentation des comptes.

Apéritif de l'AG 2015 : 238 €

Sortie à la Décharge de BONFOL en suisse (gratuit) et repas au Chalet de la Petite Niçoise : 879,40 €

Cotisation versée à l'Association Solidarité Burkina jusque fin novembre : 330 € (30€ par mois)

Les cotations 2016 des membres adhérents (50€) et des membres associés (25€) sont en cours d'encaissement.

Au 31 octobre 2016, le compte de l'association affichait un solde de **5863,03 €**.

>>> L'assemblée présente valide les comptes de l'association.

2. Election d'un nouveau membre du Conseil d'administration

Par courrier, M. Rodolphe Barrière-Varju, ancien maire de Lacollonge, a présenté sa démission pour convenance personnelle. Or celui-ci était membre du conseil d'administration.

Par conséquent, il convient d'élire un nouveau membre au sein du Conseil d'administration.

M. Berné propose M. Hubert ECOFFEY, ancien maire de Réchésy, pour le remplacer.

>>> L'assemblée élit à l'unanimité M. Hubert ECOFFEY comme membre du Conseil d'administration.

3. Proposition de sortie au Musée des Maisons comtoises de Nancray (vers Besançon)

M. Michel BERNE se réjouit du succès de la sortie de mars dernier à la Décharge de Bonfol (bien qu'il aurait souhaité plus de participants), et remercie encore M. Ecoffey pour la proposition et la préparation de cette visite. Le repas-friture, qui a suivi, a été très apprécié des participants.

Afin de renouveler cette expérience conviviale, M. Berné propose une sortie au Musée des Maisons comtoises de Nancray (15km de Besançon).

Sur un espace de 15 hectares, ce musée a reconstitué près de 30 édifices traditionnels comtois avec le mobilier d'époque. Ces maisons ont été démontées de leur lieu d'origine et remontées sur le site. Certaines viennent du Territoire de Belfort.

Des tarifs groupes existent comprenant un déjeuner au restaurant du 1^{er} mai au 30 septembre, et à la condition que le groupe atteigne 20 personnes minimum.

>>> L'assemblée se prononce favorablement quant à ce projet de sortie qui pourrait avoir lieu en mai ou juin 2017 avec déplacement en bus.

L'ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 18h00. Il invite les participants à assister à la Conférence intitulée « Laïcité et Citoyenneté » animée par M. Olivier PREVOT (ancien adjoint de la ville de Belfort) et Guillaume JEHANNIN (IUT Belfort), et les convie ensuite à un apéritif dinatoire.

